



Egypte-Sénégal l'une des 5 affiches pour les barrages du Mondial 2022. Les deux coéquipiers en club Mohamed Salah et Sadio Mané vont encore s'affronter après la finale de la CAN 2021. Et dans un souci d'équité, le manager des Reds Jurgen Klopp n'a pas aligné les deux joueurs en quart de finale de la FA Cup.

Jurgen Klopp a décidé de ne pas aligner Sadio Mané en quart de finale de la FA Cup. Liverpool a gagné face à Nottingham Forest (1-0) sans Mané et Mohamed Salah, absent de la rencontre en raison d'une blessure. *«Mo a de nouveau senti son pied un peu (mal) après le match, nous devons donc voir ce que nous en faisons»*, a déclaré Klopp vendredi. D'après le site anglais *Mirror Football*, dans un souci d'équité, le technicien allemand a omis Sadio Mané.

Les deux coéquipiers vont en effet s'affronter pour les barrages du Mondial 2022 les 25 et 29 mars. En raison de la blessure de Salah, Klopp a préféré donc mettre Mané de côté. Klopp ne veut alors léser aucun des deux joueurs. L'attaquant sénégalais ainsi que le capitaine des *Pharaons* ont bénéficié du même temps de repos.

«Il était clair que Sadio n'allait pas être utilisé pour le match. Parce que l'enjeu est trop grand en Afrique et je ne serais pas celui qui ferait des choses qui pourraient être mal comprises», a déclaré l'Allemand après le match.

L'ambiance au club serait donc électrique avant la double confrontation. L'Égypte a été d'ailleurs battue par le Sénégal en finale de la CAN 2021. C'est donc des *Pharaons* revanchards qui accueilleront les *Lions* le 25 mars avant de se déplacer le 29 mars.

Infos Sports